



Le Patriarche Cyrille a pris part à une réunion solennelle du Saint Synode de l'Église orthodoxe grecque

Le 3 juin, après un office d'intercession au monastère de Petraki, le Primat de l'Église orthodoxe russe a participé à une réunion solennelle du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce. Les membres de la délégation officielle accompagnant le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie dans sa visite y assistaient aussi.

L'archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce a accueilli le Patriarche Cyrille : « Votre présence aujourd'hui dans cette salle est une bénédiction spéciale et un grand honneur pour nous. En votre personne et dans la personne de vos compagnons de voyage, nous reconnaissons les représentants bien-aimés de la Sainte Église russe, cette Église à laquelle nous lient traditionnellement les liens sacrés de la fraternité, cette Église qui a illuminé le monde de tant de saints, cette Église qui a été particulièrement glorifiée par Dieu, enrichissant la pensée théologique, permettant le développement des arts tout au long de son cheminement historique, à la fois chemin de croix et chemin de gloire (...) »

L'archevêque Hiéronyme a rappelé que l'année 2013 était marquée par le 1700^e anniversaire de l'édit de Milan et le 1150^e anniversaire du début de la mission des saints Cyrille et Méthode.

« Dans cette salle, où nous accordons beaucoup d'importance à la conciliarité, qui, avec la Providence divine a toujours garanti le témoignage commun de l'Église, nous nous sommes rassemblés à notre tour pour confirmer et affermir une fois encore les liens sacrés de l'amour en Christ et de la communion entre nos deux Églises sœurs, pour prier l'un pour l'autre (...) » a poursuivi l'archevêque Hiéronyme.

« Sainteté, cher confrère, a-t-il poursuivi, en votre personne l'Église de Grèce reconnaît la contribution multiséculaire apportée par les saints de l'Église qui, grâce à ses écoles théologiques a illuminé l'univers et confirmé l'Orthodoxie par ses exploits, offrant d'excellents exemples d'ouvrages de théologie et d'art. Avant tout, elle a répandu la doctrine de notre Seigneur Jésus Christ, c'est-à-dire l'espérance et l'amour parmi de nombreux peuples, « atteignant jusqu'aux confins de la terre » (...) »

Suivant une résolution du Saint Synode, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu la plus haute distinction de l'Église orthodoxe de Grèce, la Grande croix de saint Paul.

Le Patriarche Cyrille a ensuite prononcé un discours devant les membres du Saint Synode de l'Église orthodoxe de Grèce.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52634/>